
Sexta-Feira , 04 de Outubro de 2024 - Ano XIII - Edição nº 669www.jornalcorreiodopovo.net

Concurso elege Miss & Mister Melhor Idade 2024

Mogi Guaçu - Mogi Mirim

No último sábado, 28 
de setembro, aconteceu 
mais uma edição do Con-
curso Miss e Mister Mel-
hor Idade de Mogi Guaçu. 
Promovido pela Secretar-
ia Municipal de Cultura, o 
evento ocorreu no Teatro 
Tupec, do Centro Cultur-
al, no Jardim Camargo. 
Rita de Cássia Lopes Goes 
e José Domingos de Ol-
iveira foram eleitos miss e 
mister, respectivamente.

Também foram coroa-

das com os demais prêmi-
os do Concurso da Mel-
hor Idade Eliana Matos 
de Souza (1ª Princesa), 
Edina Aparecida Freire 
Morgon (Simpatia), Silvia 
Regina da Silva (Glam-
our) e Maria José Fidalgo 
(Musa).

“O evento teve como 
objetivo a valorização 
dos indivíduos da ter-
ceira idade que tanto 
contribuíram para a for-
mação de nossa socie
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18ª Copa Mandi de Futsal 
começa com rodada 

dupla na segunda-feira, 7 
de outubro, no Ceresc
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ALA NOVA: Santa 
Casa inaugura 20 
leitos de clínica 

médica
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Mogi Guaçu

A Secretaria Munic-
ipal de Esporte e Lazer 
(SEL) inicia na próxima 
segunda-feira, 7 de out-
ubro, a 18ª Copa Mandi 
de Futsal. A edição vai 
começar com rodada du-
pla da categoria adulto 
masculino no Centro Es-
portivo Juscelino Kub-

istchek de Oliveira, o Ce-
resc, na Vila São Carlos. 
O primeiro jogo está mar-
cado para as 20h15 entre 
as equipes do Amigos do 
Futsal x União Parque do 
Estado e, na sequência, às 
21h, entram em quadra 
os times do Santa Cecília 
x Ipiranga Futsal.

A Santa Casa de Mogi 
Mirim, em uma cer-
imônia simples, inau-
gurou na manhã desta 
terça-feira (1º), 20 leitos 
da ala de clínica médica 
do hospital, que custaram 
R$ 800 mil. O dinheiro 

foi obtido por meio de 
emendas parlamentares. 
Agora, a Santa Casa passa 
de 78 para 98 o número 
de leitos, o que represen-
ta um aumento de quase 
20% na oferta de camas 
para os pacientes. 

Mogi Mirim

Semana das Crianças para os alunos da 
rede municipal irá acontecer no Furno

Patrulha de Proteção 
Ambiental e Bem-

Estar Animal entra em 
operação

A Secretaria Municipal 
de Segurança Pública apre-
sentou nesta terça-feira (1°), 
a viatura que será usada 
como Patrulha de Proteção 
Ambiental e Bem-Estar 
Animal, fruto de uma lei 

municipal aprovada em 
novembro do ano passado. 
Trata-se de uma Renault/
Duster, adquirida com 
emenda parlamentar, que 
foi toda adesivada e equipa-
da para uso.
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A contribuição dos data centers no combate 
à crise climática e energética

Agir enquanto é tempo

Por Davi Lopes

É impossível pensar 
no universo digital sem 
mencionar a existência 
dos data centers, eles que 
são a espinha dorsal da 
nossa infraestrutura tec-
nológica. Levando em 
consideração a importân-
cia desse nicho, explorar e 
adotar fontes de energia 
renováveis para melhorar 
a eficiência geral e, ao 
mesmo tempo, garantir a 
sustentabilidade e o uso 
responsável do espaço 
onde os centros de da-
dos estão localizados são 
práticas signi昀椀cativas que 
podem ajudar no enfren-
tamento da crise climática 
e energética. 

À medida que o seg-
mento de data centers se 
prepara para lidar com 
as crescentes demandas 
de dados relacionadas 
à inteligência artificial 
(IA) e ao aprendizado 
de máquina, aumenta 
também a necessidade 

de construir mais centros 
de dados para atender a 
essas exigências. 

De acordo com a con-
sultoria Mordor Intel-
ligence, estima-se que 
o investimento na con-
strução de data centers 
nos Estados Unidos al-
cance US$ 24,63 bilhões 
em 2024, devendo atin-
gir US$ 32,56 bilhões 
até 2029. No Brasil o ta-
manho desse mercado 
é estimado em 0,74 mil 
megawatts (740 MW) até 
o fim deste ano e pode 
chegar à marca de 1,21 mil 
megawatts (1.210 MW) 
em 2029, o que represen-
ta um aumento anual de 
10,17% no período. 

No entanto, o aumen-
to dos preços dos terrenos 
e os custos operacionais 
estão desa昀椀ando essa ex-
pansão, o que leva as em-
presas a buscar locais al-
ternativos e soluções mais 
criativas para erguer data 
centers e responder às de-
mandas de investimento. 
De modo geral, as com-

panhias constroem data 
centers em áreas urbanas 
e suburbanas privilegia-
das para reduzir a latên-
cia e estar próximas aos 
usuários finais da rede. 
Esses locais costumam 
apresentar menos riscos 
de condições climáticas 
extremas, inundações e 
incêndios, o que poderia 
deixar as empresas o昀툀ine 
por períodos prolongados 
e afetar sua lucratividade 
operacional.

Observa-se, desde 
2021, uma tendência 
crescente de afastar os 
data centers de cidades 
congestionadas e de alto 
custo para áreas mais ru-
rais, alinhada à expansão 
do trabalho remoto e ao 
movimento populacional 
em direção a comuni-
dades menores e menos 
urbanizadas em busca de 
moradia mais em conta 
e melhor qualidade de 
vida. A chegada do 5G foi, 
inclusive, um facilitador 
para a entrega da potência 
de computação necessária 

aos data centers para su-
prir essas áreas menos 
densamente povoadas.

Vale ressaltar que os 
data centers tradicionais 
consomem e emitem uma 
quantidade significati-
va de energia, sendo re-
sponsáveis por quase 2% 
do uso global da energia 
anual, com uma pegada 
de carbono comparável à 
da indústria da aviação. 
Isso tende a se intensi-
昀椀car com a expansão do 
segmento e a aderência a 
novas tecnologias como 
a IA, o que vai gerar vol-
umes ainda maiores de 
informações, contribuin-
do para o esperado incre-
mento de 500% nos dados 
globais até 2025.

Para se manterem at-
rativos e sustentáveis, os 
centros de dados enfren-
tam pressões signi昀椀cati-
vas de comunidades locais 
e governos para diminuir 
suas emissões de carbono 
e minimizar seu impacto 
nos recursos locais. Por 
isso, as empresas do setor 

precisam reinventar suas 
práticas e arquiteturas 
ou encontrar alternativas 
para atender essas ex-
pectativas regulatórias e 
comunitárias.

Para encarar desafi-
os como falta de espaço, 
custos de terreno e a crise 
climática no setor de data 
centers, uma solução 
viável é a adoção de data 
centers pré-fabricados e 
modulares. Esses centros 
são reconhecidos por sua 
segurança, agilidade e 
e昀椀ciência, permitindo que 
as empresas hospedem 
dados críticos em uma 
ampla gama de locais não 
tradicionais, minimizan-
do os custos de construção 
e o aluguel de terrenos.

Os centros de dados 
modulares podem ser 
implementados e estar 
plenamente operacio-
nais entre seis a nove 
meses após o início do 
projeto, economizando 
signi昀椀cativamente o tem-
po de implementação na 
comparação com as con-

struções tradicionais e se 
adaptando de forma e昀椀-
ciente às necessidades do 
cliente. Essa 昀氀exibilidade 
e escalabilidade atraem 
aplicações em setores in-
dustriais, governamentais 
e econômicos devido à sua 
durabilidade e facilidade 
de transporte e ao taman-
ho compacto. 

Ao posicionar esses 
recursos de processamen-
to mais perto dos usuários 
finais, é possível obter 
maior e昀椀ciência operacio-
nal, bem como diminuir 
os custos associados à 
transmissão de dados em 
longas distâncias. Essa 
abordagem visa melhorar 
a conectividade e a veloci-
dade, e ajudar na redução 
da pegada de carbono, 
promovendo práticas 
mais sustentáveis e alin-
hadas com as demandas 
globais por energias lim-
pas e e昀椀ciência energética.

*Davi Lopes é diretor 
de Secure Power Brasil na 
Schneider Electric

*José Renato Nalini

A  m a i s  g r a v e 
ameaça que já se abateu 
sobre a humanidade 
está em pleno e aceler-
ado curso. O resultado 
do aquecimento global, 
insensatez humana que 
arremessou e continua 
a arremessar tonela-
das de gases veneno-
sos expelidos por com-
bustíveis fósseis.

Todos sabem dis-
so. Poucos os que se 
propõem a escapar 
da tragédia. O Brasil 
sempre foi um mis-

to de ufanismo e de 
complexo de vira-lata. 
Somos detentores da 
maior e última – aliás 
agonizante – floresta 
tropical do planeta. 
Detentores da maior 
quantidade de água 
doce, líquido valioso 
pelo qual as nações 
irão guerrear ainda este 
século. 

Mas somos alvo de 
maldições. Povo at-
rasado, iletrado, incul-
to, rústico, ignorante e 
dendroclasta.

Ainda existe sal-
vação no horizonte 

tupiniquim. Bastaria 
levarmos a sério a tran-
sição energética. Deixar 
de pensar em explorar 
petróleo na foz do Am-
azonas e reassumir a 
postura de promissora 
potência verde. O des-
matamento “zero” não 
pode 昀椀car para 2030. 
Tem de ser para já!

Fixar o ano de 2030 
lembra a piada do es-
tuprador que ouve da 
vítima: “Você tem meia 
hora para sair de cima 
de mim!”. É ridículo. 
Mas temos condições 
de exportar bens com 

baixo conteúdo de car-
bono, produzidos com 
energia renovável, que 
temos em abundância. 

Podemos preser-
var as 昀氀orestas e, nis-
so, é importante que 
todas as Prefeituras 
recuperem suas áreas 
e façam florestas ur-
banas em seu território. 
Toda árvore é bem vin-
da. O Brasil precisa 
de mais de um bilhão 
de árvores, tamanha 
a desfaçatez do exter-
mínio. E é obrigação 
nossa comercializar 
créditos de carbono 

derivados do replantio 
em pastagens degrada-
das. Isso é plenamente 
possível. Se começar 
em cada cidade, talvez 
o governo federal se 
convença de que é seu 
dever cuidar de esta-
belecer condições de 
sobrevivência das futu-
ras gerações, e não con-
dená-las a um precoce 
desaparecimento, cau-
sado por nossa loucura 
indomável. 

Toda pessoa com 
discernimento e sensi-
bilidade tem condições 
de exigir de sua Prefei-

tura, que preste con-
tas sobre o que está 
fazendo em relação às 
emergências climáti-
cas, pois as vítimas ser-
emos todos nós. Agir 
enquanto é tempo. Ele 
está correndo depressa 
e se tardarmos demais, 
adeus humanidade. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Pau-
lo.

Mulheres no mercado de trabalho: a 
legalidade de uma política de contratação 

exclusiva para mulheres
P o r  B y a n c a  d e 

Farias*

Dados da Pesquisa 
Nacional por Amos-
t r a  d e  D o m i c í l i o s 
(Pnad) apontam que, 
em 2023, o número de 
mulheres ocupadas no 
mercado de trabalho 
alcançou um recorde 
histórico, totalizando 
43.380.636, superando 
os 42.675.531 registra-
dos no ano anterior. 
Não é à toa que a di-
versidade e inclusão 
no ambiente laboral 
tornou-se um tema 
bastante relevante no 
país nos últimos anos, 
especialmente no que 
diz respeito à equidade 
salarial entre homens e 
mulheres e ao acesso a 
cargos de alta gestão. 

Como resposta, 
várias empresas têm 

adotado políticas para 
promover a igualdade 
de gênero e aumen-
tar a participação das 
mulheres em diversos 
setores, entre elas a 
contratação exclusiva 
de mulheres. Porém, 
essa prática levanta 
questões sobre a sua 
legalidade.

De acordo com a 
legislação brasileira, a 
contratação exclusiva 
de mulheres é  per-
mitida desde que vise 
reduzir a desigualdade 
de gênero no mercado 
de trabalho e estimule 
a maior participação 
feminina. Essa ação, 
quando justi昀椀cada de 
maneira razoável e des-
tinada a promover a 
igualdade real, não é 
considerada discrimi-
natória. Pelo contrário.  
A Lei nº 14.611/2023 

reforça essa posição ao 
garantir a igualdade 
entre os gêneros, esta-
belecida pelo artigo 5º 
da Constituição Feder-
al, e ao prever instru-
mentos de transpar-
ência e averiguação in-
terna para identi昀椀car e 
corrigir desequilíbrios 
salariais e critérios de 
remuneração.

P o d e m o s  c i t a r 
como exemplo o setor 
de tecnologia, por mui-
tos anos um ambiente 
predominantemente 
masculino, em que 
grandes empresas e 
startups têm criado 
vagas exclusivamente 
para mulheres, buscan-
do reduzir a desigual-
dade e incentivar a pre-
sença feminina neste 
campo. Neste caso, a 
prática tem amparo 
da lei. 

Entretanto, se a 
contratação exclusiva 
de mulheres for uti-
lizada para promover 
estigmas de gênero, 
como a imposição de 
padrões de beleza para 
determinadas vagas, 
pode ser considerada 
discriminatória. 

Não é só com o 
índice de participação 
das mulheres no mer-
cado de trabalho que 
as empresas devem se 
preocupar. Outro tema 
bastante relevante e 
que merece atenção 
é a equidade salari-
al. Ainda há um longo 
caminho a percorrer 
neste tópico. A edição 
de 2022 do estudo 
“Estatísticas de Gêne-
ro: Indicadores Soci-
ais das Mulheres no 
Brasil”, elaborada pelo 
Instituto Brasileiro de 

Geogra昀椀a e Estatística 
(IBGE), mostra que 
essa evolução ainda 
está nos estágios inici-
ais. Contudo, espera-se 
que a edição de 2025 
já reflita os impactos 
positivos das medidas 
legais implementadas 
a partir de 2023.

A implementação 
de programas de di-
versidade, ações afir-
mativas e parcerias es-
tratégicas são passos 

fundamentais para al-
cançar maior  equidade  
feminina no mercado 
de trabalho. Além de 
atender às exigências 
legais, essas iniciativas 
trazem benefícios tanto 
para a sociedade quan-
to para o sucesso das 
empresas.

*Byanca de Farias 
é Advogada Trabalhis-
ta no Marcos Martins 
Advogados
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De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Serviços Mu-
nicipais, iniciou na manhã 

desta terça-feira (1º), a 
limpeza do córrego “Lava-
pés”, no trecho entre a rua 
7 de Setembro até a rua 
Dona Sinhazinha, no Te-
atro de Arena. A remoção 

de vegetação excessiva dos 
córregos canalizados faz 
parte de um cronograma 
frequente, realizado pela 
SSM, durante todo o ano, 
com a intenção de manter 

o bom 昀氀uxo das águas.
Porém, durante os 

meses que antecedem o 
período chuvoso, já é pla-
nejada essa limpeza nos 
pontos de maior acúmulo 

de materiais, acontecendo 
de forma e昀椀ciente, para 
obtenção de resultados 
mais duradouros, utili-
zando-se de equipes e ma-
quinários para retirada de 

bancos de terra, vegetação 
e areia dos leitos e calhas 
dos córregos. O serviço de 
limpeza é essencial para a 
drenagem das águas das 
chuvas.

De Mogi Guaçu

Uma das mais tradi-
cionais praças de Mogi 
Guaçu começou a rece-
ber serviços de manu-
tenção nesta semana. 
Trata-se da Praça Brasí-
lia, no Jardim Bela Vista, 
que está passando por 
revitalização por meio 
de uma parceria entre a 
Administração Munici-

pal e a empresa VRV. A 
iniciativa tem como ob-
jetivo melhorar o espaço 
público, tornando-o mais 
acolhedor e atrativo para 
a população.

Entre os serviços pre-
vistos para a Praça Brasí-
lia estão a regularização 
do piso, construção de 
rampas acessíveis, demo-
lição de muros de arrimo 
dani昀椀cados e a constru-

ção de novos, troca dos 
jogos de mesas de xadrez, 
reforma das escadas da-
ni昀椀cadas e instalação de 
corrimão das escadas. 
Também será executado 
um novo paisagismo no 
local, além de colocação 
de lixeiras e pintura ge-
ral das escadas, guias, 
bancos e muretas. É im-
portante ressaltar que a 
praça já conta com nova 

iluminação em LED.
O trabalho tem apoio 

das Secretarias Muni-
cipais de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA), 
de Planejamento e De-
senvolvimento Urbano 
(SPDU), de Obras e Mo-
bilidade (SOM) e de Ser-
viços Municipais (SSM). 
As Pastas trabalham em 
conjunto para garantir 

que todas as melhorias 
sejam concluídas com 
sucesso.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti destacou a con-
tribuição da iniciativa 
privada nessa parceria 
e que em breve a Praça 
Brasília irá proporcionar 
mais segurança, confor-
to, lazer e qualidade de 
vida para os moradores 
do Jardim Bela, assim 

como para a comunida-
de e visitantes da região. 
“Por isso, incentivamos 
os empresários e a pró-
pria população a ado-
tar esses espaços públi-
cos, auxiliando a cuidar, 
manter e preservar, pois, 
cuidar do bem público é 
um compromisso de to-
dos, tanto do Poder Pú-
blico quanto da popula-
ção”, comentou.

De olho no período chuvoso, SSM inicia 
limpeza do Córrego Lavapés

Revitalização: Praça Brasília, no Jardim Bela 
Vista, recebe melhorias

De Mogi Guaçu

Nesta segunda-feira, 30 
de setembro, a Prefeitura 
de Mogi Guaçu iniciou a 
instalação de 640 metros 
lineares de guias e sarjetas 
da Avenida Vereador José 
Maria Rangel, no Distrito 
Industrial Getúlio Vargas 
II. O trabalho será execu-
tado nos dois lados da via, 
sendo 320 metros lineares 
de cada, entre o trecho de 
ligação dos Distritos In-
dustriais Getúlio Vargas II 
e Mogi Guaçu. Antes desta 
etapa, a via recebeu o ser-
viço de terraplanagem.

Na sequência, equipe 

da Construtora Simoso, 
empresa responsável pela 
obra e vencedora do pro-
cesso licitatório, irá execu-
tar a drenagem e a coloca-
ção de tubos para captação 
de águas pluviais na via. 
Finalizada essa fase, a rua 
irá receber a implantação 
de 320 metros lineares de 
nova pavimentação asfál-
tica e a sinalização de trân-
sito. O serviço tem acom-
panhamento da Secretaria 
Municipal de Obras e Mo-
bilidade (SOM).

A Rua José Maria Ran-
gel faz parte do pacote de 
nova infraestrutura de 16 
vias de Mogi Guaçu por 

meio do Programa Nossa 
Rua do Governo do Esta-
do de São Paulo com con-
trapartida da Prefeitura. 
“Esta é mais uma obra im-
portante para o município 
e, com certeza, dará uma 
nova movimentação ao lo-
cal, permitindo um deslo-
camento mais confortável, 
seguro e rápido dentro do 
distrito”, comentou o se-
cretário de Obras, Daniel 
Rossi, ao lembrar que o 
atual serviço encerra o pa-
cote de 16 vias.

Pacote
Por meio do convênio 

Nossa Rua, o asfalto che-
gou a Rua Conselheiro Be-
nedito Faustino de Camar-
go, no Jardim Novo I, na 
Zona Norte, que recebeu 
418,60 metros lineares de 
novo asfalto, além de bo-
cas de lobo, guias e sarjetas 
entre esta via e a Rodovia 
SP-342, estrada estadual 
que liga Mogi Guaçu a Es-
pírito Santo do Pinhal.

Também foi contem-
plada a Rua Antenor 
Benedito da Cunha, no 
Jardim Cristina, na Zona 

Sul de Mogi Guaçu, que 
recebeu pavimentação as-
fáltica em 325,64 metros 
lineares após décadas de 
espera. O serviço comple-
to foi feito ainda em cinco 
vias do Jardim São Luiz, 
sendo executado nas Ruas 
Alcides Obali, via de liga-
ção entre a Avenida dos 
Trabalhadores até a Rua 
Caconde, na Vila São Pe-
dro, José Arten, Manoel 
Monteiro Gil, Antonio dos 
Santos e trecho da Rua 
Mário Zanco.

Outra via bene昀椀ciada 
foi a Rua José Bueno Ávi-
la, no Guaçu Parque Real, 
que foi contemplada com 
nova infraestrutura na 
extensão de 236 metros 
lineares no trecho entre a 
Rua Ângelo A. de Oliveira 
e a Rua José de Oliveira, 
esta última recapeada com 
nova malha viária em fe-
vereiro. O serviço incluiu 
a instalação de guias e sar-
jetas, tubulação de rede de 
galerias para escoamento 
de águas pluviais e de pa-
vimentação asfáltica.

A Rua Ophelia Apu-

carana, no Jardim Espla-
nada, também recebeu o 
serviço que incluiu ainda 
o prolongamento de aces-
so dela até a creche Leo-
nor Mendes, que 昀椀ca no 
bairro, assim como a Rua 
Osvaldo Maximiano, no 
Distrito Industrial Mogi 
Guaçu, que além de nova 
pavimentação asfáltica, re-
cebeu a instalação de uma 
rotatória no cruzamento 
dela com a Avenida Enge-
nheiro Ronaldo Algodoal 
Pereira. Também recebeu 
nova infraestrutura o en-
troncamento da Rua Os-
valdo Maximiano com a 
Rua Ademar Bombo, no 
Parque Industrial Getúlio 
Vargas.

A Avenida Honório Or-
lando Martini, no Jardim 
São Pedro, foi outra via da 
cidade bene昀椀ciada. Neste 
local, a primeira extensão 
da via, de 71,30 metros 
lineares, recebeu a insta-
lação de guias em frente à 
Escola Estadual Benedita 
Nair Xavier Vedovello, no 
trecho entre a Rua Bene-
dito Maia Figueiredo até 

a avenida. No segundo 
trecho, entre a Rua Alber-
to Chabrégas e a Rua Or-
lando Beltrani, foram im-
plantadas novas guias na 
extensão de 353,96 metros 
lineares.

Dentro desse pacote, 
também foram contem-
plados os trechos das se-
guintes vias do município: 
Rua Barão de Mauá, no 
Parque Industrial Getúlio 
Vargas; Rua Antônio dos 
Santos, no – Jardim Jaci-
ra; e Rua Aires dos Santos, 
no Jardim Boa Esperança.

Até o momento, cerca 
de 20 vias de Mogi Gua-
çu já receberam nova pa-
vimentação asfáltica em 
mais de três anos e meio 
de gestão do prefeito Ro-
drigo Falsetti. “São ruas 
que estão ganhando toda a 
infraestrutura necessária, 
porque sabemos da im-
portância dessa melhoria 
para os guaçuanos. Nosso 
governo tem se empenha-
do em fazer os investimen-
tos em todas as regiões do 
município”, comentou o 
prefeito Rodrigo Falsetti.

Avenida Vereador José Maria Rangel, no 
Distrito Industrial Getúlio Vargas II, começa a 

receber guias e sarjetas

Renovias promove obras de recuperação de 
pavimento na Rodovia SP-342

Da Redação

Nesta segunda-feira 
(30) teve início mais um 
reparo de pavimento na 
Rodovia Gov. Dr. Adhe-
mar Pereira de Bar-
ros (SP-342), em Mogi 
Guaçu. A operação de 
fresagem da camada 
asfáltica e de reposi-
ção de CBUQ (Concre-
to Betuminoso Usinado 
a Quente) acontece do 
km 200 ao km 171+500, 
na pista oeste. A expec-
tativa é de que a obra 
seja concluída até do-
mingo, 6 de outubro. As 
atividades ocorrem no 
período diurno.

As equipes seguem 
trabalhando com a apli-
cação do asfalto-borra-
cha, também conhecido 
como asfalto ecológico, 
que utiliza borracha 
de pneu moído em sua 
composição. Além da 

aplicação do novo pavi-
mento, as equipes tam-
bém estão trabalhando 
na pintura da sinaliza-
ção e implantação de 
tachas. Todo o trecho 
em obras está devida-
mente sinalizado.

A SP-342 tem ainda 
outras duas ações im-
portantes em uma área 
próxima à citada. No 
km 172 segue em an-
damento o serviço de 
implantação de duas 
novas rampas na pas-
sarela situada no local, 
que já recebeu poda de 
árvores e a sinalização 
adequada. Já no Km 
176+500 está em fase 
昀椀nal a obra de implan-
tação de barreira de 
concreto.

A Renovias também 
atua em uma obra de 
recuperação de erosão, 
no km 243, sentido les-
te, da Rodovia SP-342, 

em Águas da Prata. O 
trabalho tem sido feito 
fora do acostamento, 
sem interferência na ro-
dovia, em uma área si-
tuada logo após a praça 
de pedágio, próxima a 
Poços de Caldas (MG).

A Concessionária re-
força aos clientes que 
respeitem a sinalização 
e os limites de velocida-
de ao passar pelo local 
com obras e/ou serviços 
de manutenção, uma 
vez que operários estão 
nas imediações da pis-
ta. Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfe-
go, recomenda-se, sem-
pre que possível, que 
programem seus deslo-
camentos. As condições 
do trânsito estão dispo-
níveis no site www.re-
novias.com.br.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 

(SAU) da Renovias está 
à disposição dos moto-
ristas, 24 horas por dia. 
Para acioná-lo, basta li-
gar no 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronogra-
ma de obras é dinâmico 
e poderá sofrer altera-
ções. Em caso de condi-
ções climáticas desfavo-
ráveis, os serviços serão 
reprogramados.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Gran-
de do Sul/Casa Branca), 

com extensão de 345,6 
quilômetros. A con-
cessionária administra 
as rodovias através do 
Programa de Conces-
sões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema de 
Ajuda ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-

posição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, bas-
ta ligar 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.
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ALA NOVA: Santa Casa inaugura 20 leitos de clínica 
médica

De Mogi Mirim

C o m e ç o u  h o j e 
(terça-feira) na Santa 
Casa de Mogi Mirim, um 
dos maiores mutirões 
oftalmológicos já real-
izados no Município, 
que se estende até sex-
ta-feira (4). São espera-
das aproximadamente 
2,2 mil pessoas para 
consultas e cirurgias 
oftalmológicas (catara-
ta). 

Esse volume recorde 
só foi obtido graças a 
emendas parlamentares 
que destinaram R$ 500 
mil para possibilitar à 
Secretaria Municipal 
da Saúde a assinatura 
desse convênio com o 
hospital. De acordo com 

Ana Paula Domingues 
da Silva, coordenadora 
da UAC (Unidade de 
Avaliação e Controle) 
da Secretaria de Saúde, 
metade desses recursos 
será destinada a consul-
tas que serão realizadas 
na Santa Casa.

A outra metade é res-
ervada às cirurgias de 
catarata. Para avisar os 
mais de 2 mil pacientes 
que aguardam consulta 
ou cirurgia, a Prefeitura 
montou um call-center 
para avisar as pessoas, 
inclusive por whatsapp. 
Ana Paula disse que todo 
esse esforço se justifica 
por causa do alto índice 
de absenteísmo (faltas) 
nos mutirões anteriores 
e mesmo nas consultas 

das UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde), que 
ficam em torno de 30%. 

“Esperamos que, de-
sta vez, as pessoas não 
faltem às consultas e 
também às cirurgias”, 
reforçou.  A na Paula 
acredita que se todas as 
consultas e operações 
de catarata forem re-
alizadas, a fila poderá 
ser “zerada”. Este é o 
segundo grande evento 
oftalmológico promov-
ido pela Secretaria de 
Saúde somente este ano. 
A primeira foi a vinda 
da carreta oftalmológica 
da “Avante Social”, que 
ficou durante três dias 
na praça “Espaço 250 
A nos”.  Durante esse 
período, mais de 700 

consultas foram feitas. 
ALERTA
A Secretaria da Saúde 

também aproveita para 
alertar às pessoas sobre 
empresas que prome-
tem consultas “oftal-
mológicas” gratuitas, 
assim como a armação 
dos óculos, em troca da 
compra das lentes. A VS 
(Vigilância Sanitária) 
está em alerta para fis-
calizar essas empresas 
e checar se possuem 
licença para realizar tais 
eventos no Município. 

Em muitos  c asos, 
sequer há um médico 
oftalmologista para re-
alizar os exames que, 
acabam sendo feitos 
por optometristas. Re-
centemente, a ministra 

Assusete Magalhães, do 
STJ (Superior Tribunal 
de Justiça), ratificou o 
entendimento da Corte 
de que optometristas, 
mesmo com graduação 

de ensino superior em 
optometria, não podem 
realizar exames de vis-
ta, diagnóstico de pato-
logias ou prescrição de 
lentes de grau. 

NA SANTA CASA: Procura por mutirão 
oftalmológico é grande no primeiro dia

De Mogi Mirim

A Santa Casa de Mogi 
Mirim, em uma cerimônia 
simples, inaugurou na 

manhã desta terça-feira 
(1º), 20 leitos da ala de 
clínica médica do hospital, 
que custaram R$ 800 mil. 
O dinheiro foi obtido por 

meio de emendas parla-
mentares. Agora, a Santa 
Casa passa de 78 para 98 
o número de leitos, o que 
representa um aumento 
de quase 20% na oferta de 
camas para os pacientes. 

De acordo com o admin-
istrador do hospital, Daniel 
de Carvalho Frugolli, com 
esses novos leitos, haverá 
mais vagas para pacientes 
pós-cirúrgicos, pediatria, 
dentre outros. “Era um es-
paço que estava desativado 
há vários anos. Quase 400 
m² que agora se somam 
à nova Santa Casa para 
oferecer mais conforto aos 
pacientes e funcionários”, 
destacou Daniel. 

A s  o b r a s ,  q u e 

começaram há mais de 90 
dias, recuperaram todo o 
piso de granilite, um dos 
materiais mais indicados 
para hospitais e salas cirúr-
gicas. As obras também 
contemplaram a renovação 
de toda a parte elétrica e 
hidráulica do local, assim 
como a colocação de novas 
portas e janelas, muitas das 
quais em vidro blindex. 

Entre os 20 novos leitos, 
há quatro especialmente 
preparados para a ala de 
isolamento do hospital. 
“Era uma ala que há muito 
tempo necessitávamos”, 
admitiu Daniel. A em-
presária Deise Costa, rep-
resentante da empresa 
VP Soluções e Serviços, 

responsável pelas obras, 
gostou do resultado 昀椀nal 
da reforma. “Ficou sim-
plesmente lindo, como 
nos melhores hospitais do 
país”, comparou. 

Também presente à cer-
imônia, a secretária mu-
nicipal de Saúde, Clara 
Alice Franco de Almeida 
Carvalho, fez questão de 
elogiar a união entre o Pod-
er Público, setor privado, 
Irmandade da Santa Casa 
e a administração do hos-
pital. “Essas parcerias são 
fundamentais. Somente 
assim poderemos recuper-
ar a Santa Casa de Mogi 
Mirim”, enfatizou. 

Acompanhada do rep-
resentante da Irmandade, 

Sérgio Dinerlan Sanches, 
do interventor da admin-
istração na Santa Casa, 
Mauro Nunes Júnior, de 
funcionários do hospital e 
da imprensa, a secretária 
descerrou a 昀椀ta inauguran-
do o昀椀cialmente o setor. 

Mauro Nunes aprove-
itou a ocasião e também 
fez questão de citar que 
muitos empresários estão 
retornando a ajuda à Santa 
Casa, pois con昀椀am no tra-
balho que vem sendo feito. 
“Conseguimos muitos tele-
visores e climatizadores 
que foram doados pela 
iniciativa privada. Isso traz 
conforto ao paciente e ao 
funcionário que trabalha 
aqui”, comentou. 
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De Mogi Guaçu

Na noite de 30 de 
setembro, uma ação 
rápida da Polícia Mi-
litar em Mogi Guaçu 
resultou na apreensão 

de um adolescente por 
envolvimento com trá-
fico de drogas. Durante 
patrulhamento, os poli-
ciais avistaram um in-
divíduo saindo de uma 
residência e, ao tentar 

colocar algo na cintura, 
levantou suspeitas da 
equipe.

Ao ser dada a ordem 
para colocar as mãos na 
cabeça, o jovem arre-
messou um pacote por 

cima do telhado da casa 
à sua frente. Quando 
questionado pelos po-
liciais, ele admitiu que 
o conteúdo do pacote 
se tratava de entorpe-
centes, foi realizada a 

vistoria no local indica-
do, onde foram encon-
trados 28 microtubos 
de cocaína, totalizando 
22,1 gramas.

O menor, identifica-
do como D. , de 17 anos, 

foi conduzido à CPJ de 
Mogi Guaçu, onde o de-
legado ratificou a prisão 
em flagrante pelo crime 
de tráfico de drogas. O 
adolescente permanece 
à disposição da Justiça.

Adolescente de 17 anos é apreendido por tráfico de drogas 
em Mogi Guaçu

Homem é preso em flagrante por importunação 
sexual em Mogi Guaçu

De Mogi Guaçu

Na tarde do dia 1º de 
outubro, um homem foi 
preso em 昀氀agrante em um 
estabelecimento comer-
cial de Mogi Guaçu sob 
suspeita de importunação 
sexual no interior do ba-
nheiro feminino. A Polícia 
Militar foi acionada via 
COPOM para atender a 
ocorrência, onde um indi-
víduo foi detido pelo mari-
do da vítima.

De acordo com o relato, 
a vítima estava utilizando 
uma das cabines do ba-
nheiro quando notou que 
estava sendo 昀椀lmada por 
um celular que foi coloca-
do através de uma aber-
tura entre as divisórias. 
Ao perceber a ação, ela 
se vestiu rapidamente e 
confrontou o homem, que 
negou o ato. Com o apoio 
do esposo, o suspeito foi 
detido até a chegada da 
polícia.

Os policiais 昀椀zeram 
uma veri昀椀cação no local e 
constataram a existência 
de um espaço entre as ca-
bines, por onde, segundo 
a vítima, o homem teria 
colocado o celular para 
realizar a gravação. Ques-
tionado, o acusado negou 
a prática, mas após ser 
informado sobre a pos-
sibilidade de perícia no 
aparelho, ele mostrou a 
昀椀lmagem voluntariamen-
te a uma policial feminina.

Diante dos fatos, o sus-
peito foi conduzido à Dele-
gacia de Defesa da Mulher 
(DDM), onde, após ouvir 
todas as partes envolvidas, 
a autoridade policial rati昀椀-
cou a prisão em 昀氀agrante. 
O celular do acusado foi 
apreendido para perícia, 
e ele permanece à dispo-
sição da Justiça. A esposa 
do homem esteve no local 
para recolher seus perten-
ces, acompanhada por um 
advogado.

Patrulha de Proteção Ambiental e Bem-Estar Animal entra 
em operação

De Mogi Mirim

A Secretaria Munici-
pal de Segurança Pública 
apresentou nesta terça-
-feira (1°), a viatura que 
será usada como Patru-
lha de Proteção Ambien-
tal e Bem-Estar Animal, 
fruto de uma lei munici-
pal aprovada em novem-
bro do ano passado. Tra-
ta-se de uma Renault/
Duster, adquirida com 
emenda parlamentar, 
que foi toda adesivada e 

equipada para uso. 
Vinculada à Guarda 

Civil Municipal e à Secre-
taria Municipal de Segu-
rança Pública, a patrulha 
possui caráter perma-
nente e atuará de forma 
especializada com o ob-
jetivo de oferecer prote-
ção ao meio ambiente, 
combate à poluição, pre-
servação das 昀氀orestas e 
da fauna e 昀氀ora por meio 
de 昀椀scalização. 

Oito Guardas Civis 
Municipais foram qua-

li昀椀cados para atuarem 
em ocorrências de des-
carte clandestino de lixo, 
poda ilegal de árvores 
e de maus-tratos a ani-
mais, incluindo o apri-
sionamento e a caça de 
animais silvestres, por 
exemplo. A quali昀椀cação 
da equipe foi ministrada 
pela Secretaria de Segu-
rança Pública de Praia 
Grande, cidade do litoral 
paulista que já possui o 
serviço e que foi referên-
cia na implantação de 

Mogi Mirim.
“Todo esse trabalho 

será realizado em con-
junto com a Secretaria de 
Meio Ambiente e o BEA 
(Bem Estar Animal)”, 
destacou o secretário 
de segurança, Luiz Car-
los Pinto. Vale ressaltar 
que a equipe da Patrulha 
Ambiental e Bem-Estar 
Animal também é desti-
nada a atender ocorrên-
cias de outras naturezas 
como roubo e furto, por 
exemplo.
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Semana das Crianças para os alunos da rede 
municipal irá acontecer no Furno

Concurso elege Miss & Mister Melhor Idade 
2024

Cultura abre inscrições para o desenvolvimento 
de Pontos de Cultura por meio da Lei Aldir Blanc

De Mogi Guaçu

Entre os dias 7 e 11 de 
outubro, a Secretaria Mu-
nicipal da Educação irá 

promover a Semana da 
Criança, realizada para 
comemorar o Dia da Cri-
ança, data celebrada no 
Brasil em 12 de outubro. 

As atividades desta semana 
especial para os alunos da 
rede municipal de ensi-
no acontecerão no Centro 
Esportivo Carlos Nelson 
Bueno, o Furno, no Parque 
Cidade Nova.

De segunda a sexta-feira 
das 8h às 11h e das 13h30 
às 16h30, a programação 
é totalmente direcionada 
para os estudantes da ed-
ucação infantil. O objetivo 
da Secretaria Municipal da 
Educação é levar alegria e 
diversão para 2.620 estu-
dantes das Escolas Munic-
ipais de Educação Infantil 
I e II (EMEIs), com idade 
entre 4 e 5 anos.

No local, as crianças 
participarão de ações rec-
reativas como, por exem-
plo, de gincanas, brincar 

nos brinquedos infláveis 
e no final das atividades 
de cada período poderão 
assistir ao espetáculo com 
personagens infantis O 
Brinquedo que não sa-
bia brincar. Os estudantes 
terão ainda um cardápio 
especial no local com pipo-
ca, algodão-doce, suco, 
água e cachorro-quente.

“A infância é uma fase 
importante e marcante 
para o desenvolvimento 
das crianças. É nessa época 
que elas vivenciam as pri-
meiras experiências sociais 
fora do núcleo familiar, 
sendo o ambiente escolar, 
oportunizador de lazer e 
sociabilidade educativa. 
Por isso, iremos realizar 
mais uma Semana da Cri-
ança para os nossos estu-

dantes da rede”, comentou 
a supervisora de Ensino, 
Josiane Luciano Oliva.

Dia das Crianças
Já no sábado, 12 de 

outubro, data do Dia das 
Crianças, as atividades e 
recreações serão abertas ao 
público em geral no perío-
do das 9h às 15h, no Furno. 
Neste dia, serão realizadas 
as mesmas atividades rec-
reativas e a entrada é fran-
ca. O evento contará com 
parceria das Secretarias 
Municipais da Educação, 
de Comunicação, de Cul-
tura e de Esporte e Lazer 
(SEL).

Rede
Josiane Luciano Oliva 

explicou que o Dia das Cri-
anças terá ainda uma pro-
gramação especial para as 

880 crianças de zero a três 
anos de idade dos Centros 
de Educação Infantil (CEIs) 
e para os 10.221estudantes 
das Escolas Municipais 
de Ensino Fundamental 
(EMEFs) e Escolas Mu-
nicipais de Ensino Básico 
(EMEBs) com idade entre 
seis e 14 anos.

“Essas atividades serão 
realizadas entre os dias 
16 e 25 de outubro, du-
rante o período das aulas 
e cada escola terá uma 
programação diferente 
para que os alunos ten-
ham um Dia das Crianças 
superespecial com muita 
recreação, brinquedos in-
昀氀áveis e, claro que com um 
cardápio especial feito so-
mente para eles”, ressaltou 
a supervisora de Ensino.

De Mogi Guaçu

No último sábado, 28 
de setembro, aconteceu 
mais uma edição do Con-
curso Miss e Mister Mel-
hor Idade de Mogi Guaçu. 
Promovido pela Secretaria 
Municipal de Cultura, o 
evento ocorreu no Teatro 
Tupec, do Centro Cultural, 
no Jardim Camargo. Rita 
de Cássia Lopes Goes e 

José Domingos de Oliveira 
foram eleitos miss e mister, 
respectivamente.

Também foram coroad-
as com os demais prêmios 
do Concurso da Melhor 
Idade Eliana Matos de 
Souza (1ª Princesa), Edina 
Aparecida Freire Morgon 
(Simpatia), Silvia Regina 
da Silva (Glamour) e Maria 
José Fidalgo (Musa).

“O evento teve como ob-

jetivo a valorização dos in-
divíduos da terceira idade 
que tanto contribuíram 
para a formação de nossa 
sociedade. Verdadeiros 
pilares da construção de 
valores sociais e morais 
pertinentes para a nos-
sa comunidade”, disse o 
secretário de Cultura, An-
dré Sastri.

O Concurso Miss e Mis-
ter Melhor Idade de Mogi 

Guaçu 2024 fez parte da 
agenda de comemorações 
do Dia Internacional do 
Idoso, comemorado nesta 
terça-feira, 1º de outubro. 
“A data tem a 昀椀nalidade 
de promover a conscien-
tização sobre as questões 
que afetam a terceira 
idade, além de reconhecer 
e celebrar as contribuições 
dos idosos para todos nós”, 
昀椀nalizou Sastri.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Cultura iniciou as 
inscrições para a seleção 
de projetos de desenvolvi-
mento para a Rede Munic-
ipal de Pontos de Cultura 
de Mogi Guaçu para rece-
berem apoio 昀椀nanceiro por 
meio da Política Nacional 
de Cultura Viva (PNCV), in-
stituída pela Lei nº 13.018, 
de 22 de julho de 2014. As 
inscrições são gratuitas e 
devem ser realizadas até 
às 16h do dia 25 de outubro 
através de preenchimento 
de formulário eletrônico 
pelo link Form Pontos de 
Cultura MGU.

As informações com-
pletas encontram-se dis-
poníveis no Diário O昀椀cial 
do Município de sábado, 
28 de setembro de 2024, 
pelo link https://dosp.com.
br/exibe_do.php?i=N-
TUzNzEy a partir da pági-

na 8. A divulgação do edital 
é realizada com recursos do 
Governo Federal repassa-
dos pelo Ministério da Cul-
tura, por meio da Política 
Nacional Aldir Blanc de Fo-
mento à Cultura (PNAB).

O secretário de Cultu-
ra, André Sastri, contou 
que o edital tem como ob-
jetivo a seleção de pro-
jetos que promovam o 
acesso da população aos 
bens e serviços culturais. 
“Poderão participar Pontos 
e Pontões de Cultura com 
constituição jurídica, ou 
seja, com CNPJ, bem como 
Organizações da Sociedade 
Civil sem fins lucrativos 
que desenvolvam e arti-
culem atividades culturais 
em suas comunidades e 
que ainda não estejam 
certificadas como Ponto 
ou Pontão de Cultura pelo 
Ministério da Cultura”, 
falou.

O Governo Federal irá 
repassar ao município por 

meio da PNAB o valor de R$ 
250.000,00 para a seleção 
de até cinco projetos no val-
or de R$50.000,00 cada.  
“Caso haja disponibilidade 
orçamentária e interesse 
público, este edital poderá 
ser suplementado, ou seja, 
caso haja excedente de 
recursos da PNAB advin-
do de outros editais ou 
de rendimentos, as vagas 
poderão ser ampliadas 
para contemplar mais pro-
jetos”, explicou.

Não poderão participar 
do presente edital coleti-
vos informais (sem con-
stituição jurídica), pessoas 
físicas e Microempreend-
edores Individuais (MEI); 
instituições privadas com 
fins lucrativos; institu-
ições de ensino, pesqui-
sa e desenvolvimento in-
stitucional, públicas ou 
privadas, com ou sem 昀椀ns 
lucrativos, suas mantene-
doras e associações de pais, 
mestres, amigos ou ex-

alunos; entidades vincula-
das a equipamentos públi-
cos (como associação de 
amigos de teatros, museus, 
centros culturais, entre 
outros; fundações e insti-
tutos criados ou mantidos 
por empresas ou grupos 
de empresas; instituições 
integrantes do Sistema 
S – SESC, SENAC, SESI, 
SENAI, SEST, SENAT, 
SEBRAE, SENAR e outros.

Cadastro
O Cadastro Nacional de 

Pontos e Pontões de Cultu-
ra é um dos instrumentos 
da Política Nacional de Cul-
tura Viva, sendo integrado 
pelos grupos, coletivos e 
pessoas jurídicas de direito 
privado sem 昀椀ns lucrativos 
que desenvolvam ações 
culturais e que possuam 
certificação simplificada 
concedida pelo Ministério 
da Cultura.

O projeto inscrito será 
composto pelo Plano de 
Trabalho, Plano de Apli-

cação de Recursos e pelas 
informações complemen-
tares enviadas pela enti-
dade cultural. O período 
de execução do projeto 
deve ser de 12 meses, pror-
rogável por igual período se 
excetuadas as prorrogações 
de ofício, e conter, no míni-
mo, as três metas padroni-
zadas, sendo elas:

Meta 1 – Formação e 
Educação Cultural

Desenvolvimento de 
atividades educativas de 
forma regular, continu-
ada e gratuitas voltadas 
para a formação cultural, 
tais como oficinas, cur-
sos, workshops, palestras, 
seminários, entre outros, 
com a elaboração de con-
teúdos educativos relacio-
nados à cultura, história, 
artes, entre outros temas 
relevantes para a comuni-
dade.

Meta 2 – Mostra Artísti-
ca/Cultural

Realização de eventos 

culturais, como festivais, 
mostras, exposições, apre-
sentações teatrais, music-
ais, de dança, entre outros, 
que valorizem a diversi-
dade cultural, contemp-
lando diferentes lingua-
gens artísticas e expressões 
culturais, com o incentivo 
à participação de artistas 
locais.

Meta 3 – Registro e Di-
vulgação

Desenvolvimento de 
estratégias de divulgação 
para ampliar o alcance das 
ações culturais, utilizando 
como, por exemplo, mate-
riais impressos, cartazes, 
faixas, redes sociais, sites, 
mídia local, entre outros 
meios de comunicação, 
além do estabelecimento 
de parcerias com veículos 
de comunicação, órgãos 
públicos, instituições cul-
turais e outros atores lo-
cais para potencializar a 
divulgação das atividades 
culturais realizadas.

De Mogi Guaçu Estão abertas as ins-
crições para o XXIV 

Salão de Artes de Mogi 
Guaçu, organizado pela 
Secretaria Municipal 
de Cultura (SECULT) 
através do edital 53/se-
cult/2024. Os interessa-
dos poderão se inscrever 
até o dia 25 de outubro, 
presencialmente na Se-
cretaria de Cultura, lo-
calizada na Avenida dos 
Trabalhadores, 2651, 
Jardim Camargo, Mogi 
Guaçu/SP CEP: 13.840-
118 de segunda a sex-
ta-feira, das 8h30 às 
16h00. Também é pos-
sível enviar as obras via 
Correios, com data de 
postagem até o dia 23 de 
outubro.

Serão selecionadas 
até 50 obras nas moda-
lidades de pintura (aca-
dêmica e contemporâ-
nea), desenho (adulto e 
infanto-juvenil) e escul-
tura. Cada participante 
pode inscrever até dois 
trabalhos inéditos por 
modalidade, que devem 
estar em perfeito estado 
de conservação.

A exposição dos tra-
balhos selecionados 
ocorrerá de 5 a 28 de 
novembro de 2024, no 
Hall de Entrada do Cen-
tro Cultural “José Fan-
tinato”, com acesso gra-
tuito. A premiação será 
realizada no dia 22 de 

novembro, às 19 horas, 
na Sala de Vídeo “Célia 
Maria Stábile”, no se-
gundo piso do mesmo 
centro cultural. Os ven-
cedores em cada moda-
lidade receberão troféus 
e prêmios em dinheiro: 
R$ 300,00 para o 1º lu-
gar, R$ 200,00 para o 2º 
lugar e R$ 100,00 para o 
3º lugar.

Após a exposição, os 
artistas deverão retirar 
suas obras entre 2 e 6 
de dezembro de 2024, 
das 8h às 11h e das 13h 
às 16h. As obras não re-
tiradas dentro do prazo 
serão incorporadas ao 
acervo da Secretaria Mu-

nicipal de Cultura, con-
forme previsto no termo 
de devolução/doação as-
sinado na inscrição.

Para mais informa-
ções, os interessados 
podem entrar em con-
tato com a Secretaria de 
Cultura de Mogi Guaçu 
através do e-mail: sc-
-contato@mogiguacu.
sp.gov.br ou pelo telefo-
ne 3811-8650.

Agradecemos desde já 
sua atenção e estamos à 
disposição para fornecer 
mais informações, ima-
gens ou quaisquer deta-
lhes adicionais que pos-
sam ser necessários para 
a cobertura do evento.

Divulgação da abertura das inscrições do evento “XXIV 
Salão de Artes de Mogi Guaçu”
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Sejel divulga horários e locais das finais da 
Copa Carlos Corrêa 

18ª Copa Mandi de Futsal começa com rodada 
dupla na segunda-feira, 7 de outubro, no Ceresc

De Mogi Mirim

A Sejel (Secretaria 
de Esporte Juventude 
e Lazer) divulgou nes-
ta terça-feira (1°), os 
locais e horários das 
finais das Séries Prata 
e Bronze da Copa Car-
los Corrêa de Futebol 
Amador. Os finalistas 
foram conhecidos no 
último domingo (29), 

com os resultados dos 
jogos de volta da fase 
semifinal.

As decisões come-
çam no dia 13 de ou-
tubro, com a primeira 
partida da final da Sé-
rie Bronze. Ouro Preto 
e Flamboyant jogam às 
9h00, no Estádio José 
Geraldo Solidário, no 
Mirante. A finalíssima 
será no dia 20, também 

as 9h00, no Estádio Is-
mael Polettini, o campo 
da Santa Cruz. 

Nesse mesmo dia (20 
de outubro), Barbearia 
e Inocoop começam a 
decidir o título da Sé-
rie Prata. O primeiro 
jogo será no Estádio 
José Geraldo Solidário, 
no Mirante, às 9h00. A 
partida decisiva acon-
tece no dia 27, às 9h00, 

no Estádio Distrital Ân-
gelo Róttoli, o Tucurão.

Nas duas séries, será 
campeão aquele que 
somar o maior núme-
ro de pontos ao térmi-
no nas duas partidas. 
Se houver empate na 
pontuação, o critério 
de desempate é o saldo 
de gols. Se persistir a 
igualdade, o título será 
decidido nos pênaltis. 

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL) 
inicia na próxima segun-
da-feira, 7 de outubro, a 
18ª Copa Mandi de Futsal. 
A edição vai começar com 
rodada dupla da categoria 
adulto masculino no Cen-
tro Esportivo Juscelino 
Kubistchek de Oliveira, o 
Ceresc, na Vila São Carlos. 
O primeiro jogo está mar-
cado para as 20h15 entre 
as equipes do Amigos do 
Futsal x União Parque do 
Estado e, na sequência, às 

21h, entram em quadra os 
times do Santa Cecília x 
Ipiranga Futsal.

Pela categoria adulto, 
10 equipes disputarão a 
taça, sendo elas dividi-
das em dois grupos de 
cinco cada. O grupo A é 
composto pelos times do 
Ypê Pinheiro B, Amigos 
do Futsal, Santa Cecília, 
Ipiranga Futsal e União 
Parque do Estado. E no 
grupo B estão os elencos 
do AABB, Ypê Pinheiro 
A, Vila Miranda F.C., Vira 
Copos F.C. e Santa Terezi-
nha F.C.

Pelo regulamento, as 
equipes se enfrentarão 
em turno único dentro de 
seus grupos, classi昀椀can-
do para as semi昀椀nais dois 
primeiros de cada chave. 
Os vencedores das semi昀椀-
nais irão disputar o título 
a partir das 20h do dia 25 
de novembro, uma segun-
da-feira, no Ceresc. No to-
tal, a categoria adulto terá 
23 partidas.

Base
Além da categoria 

adulto masculino, a tra-
dicional Copa Mandi de 
Futsal de Mogi Guaçu 

também será disputada 
nas categorias de base do 
sub-9, sub-11, sub-13 e 
sub-15. Ao todo, 62 equi-
pes se inscreveram nas ca-
tegorias de base, na quais 
serão realizados 108 jogos 
ao longo da competição.

As partidas das catego-
rias sub-9 e sub-11 acon-
tecerão no Ginásio Muni-
cipal de Esportes Carlos 
Nelson Bueno, o Furno, 
no Parque Cidade Nova. 
Já as categorias sub-13 e 
sub-15 juntamente com a 
adulto serão disputadas 
no Ceresc.

A programação o昀椀-
cial e mais detalhes so-
bre os jogos podem ser 
obtidos diretamente pelo 

WhatsApp da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer pelo número (19) 
99854.4817.

Copa Carlos Corrêa de Futebol Amador: Rodada 
define finais das séries Prata e Bronze

De Mogi Mirim 

Foram definidos 
neste domingo (29) os 
finalistas das Séries 

Prata e Bronze da Copa 
Carlos Corrêa de Fute-
bol Amador. Os resul-
tados dos jogos de volta 
das semifinais coloca-

ram Barbearia e Inoco-
op na decisão da Série 
Preta, e Flamboyant e 
Ouro Preto na final da 
Série Bronze. Os jogos 

finais acontecem em 
outubro. Será campeão 
aquele que somar o 
maior número de pon-
tos nas duas partidas. 
Se houver empate na 
pontuação, o critério 
de desempate é o saldo 
de gols. Se persistir a 
igualdade, o título será 
decidido nos pênaltis.

Pela Série Prata, o 
Inocoop confirmou o 
favoritismo ao vencer 
novamente o Santa Cla-
ra por 2 a 0 e garantiu 
presença na decisão. A 
equipe havia vencido o 
jogo de ida por 4 a 0 e 
tinha ampla vantagem 
sobre o adversário. No 
duelo disputado no Es-
tádio Distrital Ângelo 
Róttoli, o Tucurão, o 
Inocoop venceu com 
gols de Guilherme e 
Jean. 

A final será contra o 
Barbearia, que precisou 

reverter a vantagem 
construída pelo Jardim 
Europa. Na partida de 
ida, o Europa venceu 
por 2 a 0. Na volta, jo-
gando no Estádio José 
Geraldo Solidário, o 
Barbearia precisava 
vencer por dois gols de 
diferença para, no mí-
nimo, levar a disputa 
pela vaga nos pênaltis. 
Fez melhor. Fez 3 a 0, 
com gols de Wesley, 
Renan e Bruno, e avan-
çou direto para a deci-
são. As finais serão nos 
dias 13 e 27 de outubro. 
Faltam a definição dos 
campos.

SÉRIE BRONZE
Vencedores nos jo-

gos de ida, Flamboyant 
e Ouro Preto garanti-
ram presença na final 
da Série Bronze, mas 
por caminhos opostos. 
Com uma vantagem de 
três gols, o Flamboyant 

levou a melhor nova-
mente sobre o Resenha 
e venceu por 2 a 1 jo-
gando no Tucurão, com 
gols de Igor Felipe e 
Maicon. Victor fez para 
o Resenha.

Já o Ouro Preto se 
garantiu na decisão 
pelo resultado constru-
ído no jogo de ida. Ao 
golear o Borussia por 5 
a 1, o Ouro Preto entrou 
no gramado do Estádio 
Ismael Polettini no do-
mingo podendo perder 
por uma diferença de 
até três gols. Com gols 
de João Victor e Igor 
(2), o Borussia venceu 
por 3 a 1 (João Pedro 
marcou para o Ouro 
Preto), placar insufi-
ciente para lhe colocar 
na decisão. As finais da 
Série Bronze estão pro-
gramados para 13 e 20 
de outubro.

Foto: Márcio Cotrim 

XX JOMI de Mogi Guaçu acontece entre os 
dias 8 e 17 de outubro

De Mogi Guaçu

O XX Jogos da Melhor 
Idade (JOMI) de Mogi 
Guaçu começa na próxima 
terça-feira, 8 de outubro. 
O evento, que será dispu-
tado até o dia 17 de outu-
bro, tem organização da 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL). A 
cerimônia de abertura será 
a partir das 17h, no Centro 
Esportivo Carlos Nelson 
Bueno, o Furno, no Parque 
Cidade Nova. Na sequên-
cia, já acontece a primeira 
competição dos jogos com 
a disputa do voleibol mas-
culino adaptado.

Ao todo, serão seis 
equipes na competição, 
sendo Qualidade de Vida/

Adriane Canavesi; Qua-
lidade de Vida/Adriane 
Depieri; Qualidade de 
Vida/Adriane Baru昀椀; São 
José/Geração Saúde; Ce-
râmica Clube; e Juventude 
Avançada/ Martinho Pra-
do Júnior.

Os Jogos da Melhor 
Idade têm como objetivo 
valorizar e estimular a prá-
tica esportiva como fator 
de promoção de saúde e 
bem-estar, resgatando a 
autoestima para o melhor 
convívio social dos idosos 
do município. “Os JOMI 
são uma oportunidade de 
levarmos a atividade física 
para mais perto dos idosos 
e a gente sabe o quanto o 
esporte é importante para 
esse público que tanto nos 

incentiva para fazer sem-
pre o nosso melhor”, disse 
secretário de Esporte e La-
zer, Paulo César Moreira.

O XX JOMI de Mogi 
Guaçu também terá as dis-
putas das modalidades de 
voleibol feminino adapta-
do, atletismo (masculino/
feminino), bocha (mas-
culino/feminino), buraco 
(masculino/feminino), 
damas (masculino/femi-
nino), dominó (masculi-
no/feminino), malha de 
terra (masculino/femini-
no), natação (masculino/
feminino), tênis de campo 
(masculino/feminino), tê-
nis de mesa (masculino/
feminino), truco misto e 
xadrez (masculino/femi-
nino).

Além disso, haverá ain-
da as modalidades de co-
reogra昀椀a e dança de salão, 
que acontecerão no dia 17 
de outubro, às 17h e 18h, 
respectivamente, no Cerâ-
mica Clube. Nesta mesma 
data e local também acon-
tecerá o encerramento da 
competição a partir das 
19h.

Para a realização do XX 
JOMI de Mogi Guaçu, a 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer conta com 
o apoio das empresas Uni-
med, Sicoob Credinter, Su-
permercados Pague Me-
nos, Associação Comercial 
e Industrial de Mogi Gua-
çu (Acimg) e Claúdio Na-
zareno Jr. – Corretor de 
Imóveis (Mexirica).
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